

St. Gallen, im November 2022

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank für die vielen Beileidsbezeugungen zum Tode unserer geliebten

Ruth Elisabeth Sironi - Schär

Besonderer Dank gilt den Ärztinnen und Ärzten und dem Pflegepersonal der Ita Wegmann Klinik Arlesheim für die aufopfernde Betreuung, Herrn Pfarrer Marc-Andrin Eggenchwiler für die tröstenden Abschiedsworte, der Organistin Alexandra Weidlich für ihre ergreifende Musik, dem Sigristen für die würdevolle Urnenbeisetzung, den Blumenweg-Freunden für den wunderschönen Blumenkranz sowie den Spenden zugunsten des Sonnenhof Hilfsvereins.

Herzlichen Dank auch für die zahlreichen einfühlsamen Leidbriefe der Freunde und Bekannten der Verstorbenen. Die Hinterbliebenen haben dadurch viel Trost erfahren dürfen.

Für die Trauerfamilie, Ulrich und Verena Schär - Gysling